



Personalwechsel bei Stiftung Lebensräume

Der Aufsichtsrat der Stiftung Lebensräume, einer gemeinnützigen Einrichtung, die seit 40 Jahren Menschen mit psychischen Handicaps fördert, hat sich neu konstituiert. In ihrem Mandat bestätigt wurden Landrat Oliver Quilling als Aufsichtsratsvorsitzender sowie Dr. Till Glauner (links), Chefarzt der Psychiatrie des Sana-Klinikums, als stellver-

tretender Vorsitzender. Dem Aufsichtsrat erhalten bleiben Edith Mayer und Josef Schädle sowie Betriebsratsvertreter Michael Schneider und der Vertreter der Leitungskräfte, Mike Gräf. Verabschiedet wurde Horst Thon (2. von links), sein Nachfolger ist der ehemalige Hessische Sozialminister Stefan Grüttner (2. von rechts).

FOTO: PRIVAT